



« Les intérieurs les plus intéressants reflètent la personnalité de ceux qui y habitent. En ce sens, je ne crois pas qu'il y ait de règle à respecter. »

Shirine Saad

Les chaises transparentes laissent le foyer prendre la vedette sans pour autant passer inaperçues.

## Une déco URBAINE et zen

Parce qu'elle a une vie professionnelle bien remplie, Shirine Saad voulait que son appartement du centre-ville de Montréal soit un espace paisible, peu encombré, à la fois propice à la détente et accueillant les jours de fête.

PROPOS RECUEILLIS PAR NICOLE LABBÉ

PHOTOS : ANGUS McRITCHIE



Mode et déco, une même passion pour la rédactrice en chef du magazine *Mariage Québec*.



Un coin bien féminin décoré de quelques souvenirs précieux.



Que des teintes douces pour une chambre apaisante.

**Châtelaine: Qu'est-ce qui vous a plu au départ dans cet appartement ?**

**Shirine Saad:** Il est situé dans un bel immeuble ancien. J'aime les plafonds hauts, les grands murs blancs, les parquets. Au début, je ne voulais même pas de meubles dans la salle de séjour ! Le look minimaliste me plaît. Mais je tenais à insuffler un style jeune à l'appartement, pour qu'il me ressemble.

**Vous adorez la mode, mais aussi la déco.**

Oui, cela vient de ma mère, qui est à la fois décoratrice et designer de mode. Quand j'étais enfant, nous pouvions essayer des vêtements une partie de la journée, puis ensuite nous mettre à décorer avec des tableaux et des fleurs. J'aime créer. Ainsi, quand je m'habille, je me compose une tenue qui reflète mes humeurs, en m'inspirant des tendances. Un jour, ce peut être très coloré et le lendemain, tout en noir.

**De la même façon, votre appartement n'affiche pas qu'un style: vous y avez créé des coins bien distincts...**

Exactement. Le séjour est noir et blanc. Dans ma chambre, je ne voulais que des teintes douces: crème, blanc, bleu pâle. Rien d'agressant. Je tenais à ce que cette pièce soit reposante. Pour le coin maquillage, je me suis inspirée d'une coiffeuse très féminine en miroir. J'y ai posé quelques éléments poétiques, de

beaux objets reçus en cadeau, puis mes bijoux. Je me coiffe et me maquille là tous les matins. C'est devenu un rituel.

**Faites-vous beaucoup de shopping pour la maison ?**

Je n'aime pas m'encombrer d'objets inutiles. J'ai quelques boutiques préférées où je vais s'il me manque quelque chose de précis. Quand je suis en voyage, par contre, j'aime acheter des trucs qu'on ne trouve pas ici. Divers accessoires. Les coussins rouges à fleurs exotiques dans le bureau, par exemple, viennent d'une boutique de SoHo, à New York. Je les ai depuis des années. Je garde ainsi certains meubles ou objets depuis l'adolescence.

**Quels sont les aspects qui vous plaisent dans votre environnement ?**

Il n'y a pas de meubles massifs, ni trop de couleurs voyantes. Il y a ici et là des souvenirs, des cadeaux d'êtres chers, des meubles que je conserve depuis longtemps. Et j'ai réussi à préserver un côté minimaliste dans l'appartement. Je voulais aussi que l'ameublement puisse se déplacer facilement. Surtout que j'adore recevoir ! On peut donc enlever la table dans le séjour afin d'avoir plus d'espace pour danser ou la pousser contre le mur pour y disposer un buffet. Tout se transporte aisément. Tout bouge. Tout est mobile. C'est ce que je souhaitais. ]